

3 points à retenir

du conseil communautaire

jeudi 15 juin

1

Les comptes administratifs 2022

La situation financière de la collectivité s'est nettement améliorée en 2022 permettant de dégager plus de 600 000 € d'épargne nette. Malgré tout, une vigilance est maintenue au regard du contexte inflationniste, afin de pouvoir disposer de marges de manœuvre suffisantes pour investir dans des projets structurants.

2

Vente de la dernière parcelle au Parc d'activités économique Les Arques à Soubès

La société RC Caoutchouc créée en 2019, locataire sur le PAE Les Arques, franchit un nouveau cap en faisant l'acquisition du dernier lot mis en vente par la Communauté de communes sur la zone artisanale, afin de construire son bâtiment de production et lui permettre de développer son activité.

3

Signature de la convention de prêt d'œuvres pour l'exposition au musée de Lodève

La prochaine exposition temporaire "Brésil, identités" aura lieu du 14 octobre 2023 au 21 avril 2024 au musée de Lodève. Les œuvres montrent les multiples facettes de l'identité du Brésil réalisées par une quarantaine d'artistes brésiliens du XXe siècle.